

Vereinsnachrichten



Narrenzunft „Vulkania Aichelberg“ e.V.

Liebe Aichelberger und Freunde der Fasnet, liebe Mitglieder, am **14. Januar 2024** um **14.01** Uhr fand bei schönem sonnigem Wetter der erste Vulkanausbruch der Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V. auf dem Aichelberger Rathausplatz statt. Traditionell haben die Narren das Rathaus gestürmt und die Amtsgeschäfte der Gemeinde übernommen. Anschließend wurde der Narrenbaum aufgestellt und die neuen Mitglieder getauft. Täuflinge waren Kevin und Claudia König sowie Sandra Rakosi. Gäste waren unter anderem die Haddahefer Ofadeifel, Lenninger Hexa, Süß'ner Waldhexa, Kirschkerspucker Heiningen, Hilma Hexa Dornstadt, Bellenberger Lacha-Dreggler, Torf-Hexen Einsingen, Gansloser Hommelhenker, Kräha-Weiber Laupheim, FG Gosbach und viele mehr. Vielen Dank, dass Ihr unsere Gäste wart und diesen Tag mit uns gefeiert habt.

Darauf ein 3-faches

dr Berg nauf, nauf nauf

Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V.

Die Vorstandschaft



Vulkanausbruch in Aichelberg